



FORD / MERCEDES BENZ

La Dictadura Cívico-Militar utilizó rodados provistos por la empresa Ford en los operativos de secuestro y desaparición de personas. En la fábrica Ford de Gral. Pacheco, en zonas de recreación de los operarios, el Ejército instaló un Centro Clandestino de Detención donde personal de la misma participó en las torturas e interrogatorios.

El Directorio de la fábrica entregó a los genocidas listados de los delegados de las distintas secciones de la fábrica, que fueron detenidos en plena jornada laboral delante de sus compañeros, en una acción ejemplificadora y atemorizante.

En la Mercedes Benz, los trabajadores eran secuestrados con listas negras proporcionadas por los directivos. Las víctimas: delegados de sección o integrantes de las comisiones internas de ambas fábricas.

"Hubo una asamblea sindical en la que participaban todos los gremios que había en Mercedes

Benz, ahí se iba a tratar un conflicto por las vacaciones y por la reincorporación de unos empleados, luego de una huelga de más de veinte días. Todos los delegados accedieron al petitorio de la patronal, menos mi papá y otros compañeros que eran independientes al gremio mayoritario (SMATA). Esa misma noche, la madrugada del 5 de enero de 1977, se lo llevaron."

Malena es hija de Esteban Reimer, militante de la Juventud Peronista y delegado de la fábrica automotriz alemana, donde fue secuestrado por no querer pactar con la empresa. Este caso se repitió con 17 nombres, 17 secuestros impulsados desde Mercedes Benz durante la dictadura. Solo tres aparecieron y fueron los que relataron la verdad de lo ocurrido.

fuentes:

www.radionacional.com.ar

www.nosdigital.com.ar

